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Compte-rendu en FALC du Conseil de la Vie Sociale du 

jeudi 3 avril 2025 

 

Présents : Christophe B, Sophie B, Cloé B, Pascal R, Nicolas R,  

Dominique L, Pascal L, Cécile L, Suzanne A, Cécile H, Lou-Rose, Lucie 

C, Laurence R. 

Excusés : Frédéric L. 

 

Nicolas Rivalan a été élu président du CVS.  

 

1. Nouvelle direction  

     Il n’y avait pas de directeur de l’association depuis novembre 

2024.  

             En février 2025, Laurence Régent a été nommée directrice de 

l’association temporairement.  

         Cela veut dire qu’elle fait ce travail pour un moment, en attendant 

une nouvelle directrice ou un nouveau directeur. 

 

2. Changement de règles pour les Accueils de Jour 

        Les personnes qui vivent dans un foyer de vie ne peuvent plus 

aller en accueil de jour. 
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         Les foyers de vie proposent maintenant leurs propres activités. 

      Les anciens résidents fréquentent encore un peu les accueils de 

jour 

     Mais les nouveaux résidents n’ont plus le droit d’y aller. 

 

3. Ouverture du nouveau Foyer de vie 

     Il reste un peu de travaux avant l’ouverture du Foyer de vie du 

Botrel à Acigné. 

        Son ouverture est le 1er septembre 2025. 

 

 

4. Inauguration du Temps d’Agir 

        Il y aura une inauguration du Temps d’Agir.  

        Une inauguration c’est un moment pour célébrer l’ouverture d’un 

nouveau lieu. 
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          Il n’y a pas encore de date de prévue. 

       Il y aura également une inauguration pour le Foyer de vie du Botrel 

dans plus longtemps. 

 

5. Pas de transport TSH : pas de sortie à l’extérieur 

🚐 ❌ Le mardi et jeudi, les transports TSH ne sont pas 

disponibles. 

🚫 Les résidents ne peuvent pas aller en accueil de jour le mardi et le 

jeudi.   

 

6. Sortie des familles 

👨‍👩‍👧‍👦     📅 La sortie des familles est le 17 mai à Josselin. 

🍽️ 🏰 Il y aura un repas au restaurant et une visite du château.  
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Cette année, les dates de la sortie des familles et de l’Assemblée 

Générale sont loin l’une de l’autre : 

- Le 17 mai : sortie des familles 

- Le 12 juin : Assemblée Générale en fin d'après-midi. 

 

7. Question des familles  

👨‍👩‍👧‍👦     📞 Les familles veulent être informées tôt si l’emploi du 

temps change. 

 

8. Autres  

🚫🏠☀️ Cette année, il n’y aura pas d’accueil de jour aux 

Acanthes pendant les vacances d’été. 

✍️ C’est Pascal L et Nicolas R qui signeront le compte rendu du 

CVS. 

 

Le prochain CVS est le jeudi 3 juillet de 14H30 à 16H30 au Temps 

d’Agir à Rennes. 

 

Compte-rendu relu par Pascal Renault et Nicolas Rivalan. 

 

Nicolas Rivalan    Pascal Louis 

 

 


